



GRANADA

Fundado en febrero de 2000. El primer diario que no se vende

Jueves 25

MARZO DE 2010. AÑO XI. NÚMERO 2349

Aprueban retrasar a los 57 años la edad de jubilación de los controladores aéreos Lo decidió ayer el Congreso. Ahora se retiran a los 52 años. Los trabajadores han roto las negociaciones del convenio con AENA.

Roban joyas y antigüedades valoradas en 300 millones en una casa señorial Han sido detenidos dos hermanos, de 20 y 24 años. La propiedad donde estaba el botín es una mansión de una localidad de Tarragona.



Defensa investiga la muerte de un civil afgano al paso de un convoy español Por disparos y cerca de Herat. Pudo producirse al desmayarse el tirador de uno de los vehículos. 6

La nueva Ley Antitabaco no se aplicará en cárceles ni psiquiátricos

Son excepciones, porque la futura norma impide fumar en lugares públicos y bares y elimina zonas de fumadores. **7**

El Tribunal Superior de Madrid anula escuchas del 'Gürtel', pero avala a Garzón Casi todas las grabaciones con abogados dejan de ser prueba. Pero dice que el juez era competente. 7

LA INFORMACIÓN SIGUE AL MOMENTO EN...

minutos.es

Blogs La gente de Rosy Runrún, Reality Blog Show, El viaje a la guerra de Hernán Zin, El becario..

20minutos.tv Los tráilers de los estrenos de cine de la semana, vídeos de actualidad, todos nuestros encuentros digitales...

Servicios El tiempo en tu ciudad, el estado del tráfico, la programación televisiva, tu horóscopo, consultorios, sorteos...

anuncios entre particulares



www.segundamano.es

El metro se retrasa en Fuentenueva, pero no cambiará su trazado

Los restos arqueológicos hallados no tienen un gran valor, según la Junta, por lo que se trasladarán para su estudio y no tendrá que modificarse el recorrido. Los trabajos se retomarán de inmediato para «recuperar el tiempo perdido». 4







Indicios de repunte del empleo en la construcción

Las ofertas de trabajo han crecido en enero y febrero, según datos de la web de empleo *Infojobs*. **6**

Matas quiere anular escuchas que lo implican 7 SALIRHO

MÚSICA

Batucada de Mayumana. El grupo de percusión
Mayumana actuará de
viernes a domingo en la
ciudad. Pero antes nos darán un aperitivo con una
batucada gratuita.
carrera del Genil, en la puerta de

El Corte Inglés. A las 18 horas. Entrada gratuita. Gratis.

The Marymount Singers. Actuación de este coro femenino de voces blancas formado por más de 40 estudiantes de música, de entre 14 y 18 años,



del centro Marymount de Nueva York. Además de música clásica, en su repertorio hay canto sefardí, folk americano, gospel y cantos espirituales negros.

Basílica de San Juan de Dios. A las 20.45 horas. Gratis.

FIESTA

Una inusual historia de amor. Una marca de ginebra celebra una fiesta, con una peculiar boda incluida, con trajes de la época en que se creó, en el siglo XIX.

Café Aliatar. C/ Recogidas.
20.30 h. Gratis.

MAGIA

Festival benéfico. Actúa, entre otros, el mago Yunque (campeón mundial de magia). El fin es recaudar fondos para evitar la ceguera de una niña. « Salón de actos de Caja Rural. Avda. Don Bosco. 2. 21 h. 10 euros.

El metro por Fuentenueva no se modifica, pero se retrasa

Los restos arqueológicos encontrados **no tienen «excepcional valor»,** según la Junta, que los trasladará para que se retomen las obras y «recuperar tiempo»

J. M. M

La Delegación Provincial de Cultura y la Oficina del Metropolitano de Granada acordaron ayer mantener el trazado inicial del metro a su paso por el campus de Fuentenueva de la capital tras no hallarse restos arqueológicos de «excepcional valor» en las 18 catas realizadas desde diciembre en el conjunto del tramo.

El delegado provincial de Cultura, Pedro Benzal, dice que en la zona de los paseíllos universitarios «no se ha encontrado nada», de modo que se podrán retomar ya los trabajos «con plena libertad», mientras que en la plaza Einstein han salido a la luz varias tumbas romanas que se unen a las encontradas hace unos meses un poco más arriba.

En total hay una veintena y la idea es documentarlas y trasladarlas al Museo de Arqueología para su estudio, de modo que su existencia no impida mantener el trazado previsto, que se ha retrasado «ligeramente» por esta situación.

La intención de las administraciones «es recuperar

550 cadáveres musulmanes

Las obras en la zona de San Ildefonso ya han concluido con la remodelación de cinco calles. Entre ellas, la Cuesta del Hospicio, donde los trabajos encontraron restos de un cementerio árabe. Finalmente, se han hallado 550 cadáveres de una necrópolis musulmana -cuya antigüedad se sitúa entre los siglos xm y xv- la misma que en parte quedó descubierta cuando se hicieron las obras del aparcamiento de Constitución.

tiempo» y, dado que las catas han permitido conocer lo que guarda el subsuelo y su profundidad exacta, se ha optado por usar maquinaria mecánica para excavar 1,30 metros bajo tierra en todo el trazado y continuar de modo manual en las zonas donde se encuentra las citadas tumbas.

El gerente del metro, Francisco Ruiz Dávila, afirma que «ya se sabe lo que hay» en el subsuelo y asegura que las obras de este tramo del metro –el último que empezó las obras– «ya tienen vía libre» hasta su culminación.

20 SEGUNDOS

Expulsan al alumno, «un 'hoolingan'», que pegó a un profesor

El claustro de profesores del instituto Mediterráneo de Salobreña ha aprobado la expulsión del alumno que el martes agredió al director del centro después de que fuera acusado de robar 200 euros a una compañera. Uno de los profesores dijo ayer que el alumno ya había tenido problemas con otros compañeros y profesores del centro, que en algún caso han llegado a calificarle de «un auténtico hooligan». El joven, de nacionalidad holandesa, tiene 17 años «por lo que está fuera de la Enseñanza Secundaria Obligatoria» y lamentó que haya alumnos que «ni quieren estudiar ni dejan aprender al resto de la clase».

500 euros por salir el paso en la tele

El PSOE aseguró ayer que el equipo de Gobierno, del PP está pidiendo 500 euros a las cofradías para que sus procesiones sean retransmitidas por la televisión municipal (TG7).

Devuelven 8.000 euros de un cliente

Los hermanos Juan Luis y Francisco Jesús Marcos Casares, que regentan un quiosco en Motril, han devuelto más de 8.000 euros en metálico y cheques al portador que un cliente se olvidó en una bolsa que dejó junto a los periódicos.

El Hay Festival, sin patrocinio

Los organizadores del Hay Festival Alhambra han cancelado la tercera edición del certamen, prevista para mayo, por falta de patrocinio tras la salida de Mapfre del mecenazgo del proyecto, de cuyo coste total aportaba alrededor del 60%.

Los que menos hacen deporte

Los granadinos son los andaluces que menos deporte hacen, sólo lo practica el 35% de la población. Los hombres hacen más deporte que las mujeres. Ellos prefieren el fútbol sala yel ciclismo, y ellas el aeróbic y la natación, según un estudio de la Junta.

Emuvyssa gana cinco millones

La Empresa Municipal de Vivienda y Suelo vendió el año pasado 299 pisos y obtuvo cinco millones de euros de beneficio, que dedicará a las obras de reconstrucción de Santa Adela. La empresa sólo construirá más VPO si la venta está asegurada.

Prácticas con accidente en el Genil

El río tan turbulento de la foto, aunque no lo parezca, es
el Genil, en el tramo de
aguas salvajes junto al
Puente Verde. Los bomberos
de Granada realizaron ayer
unas prácticas con zódiac
-aprovechando un caudal
que no se veía desde hace
muchos años- tan reales
que incluso uno de los integrantes resultó herido en
una pierna y tuvo que ser
atendido por sus compañeros, como se ve en la imagen
de abajo. FOTOS: TORRES



PREVISIÓN PARA 5 DÍAS EN MÁS DE 2.000 LOCALIDADES DE ESPAÑA Y EL MUNDO, EN 20minutos. es Andalucía hoy Máx. hoy, mín. próxima noche Córdoba 18/6 21/7 15/3 18/4 DES Lugo INT Madrid INT Madrid INT Madrid Maliaga DES Meilila DES Meilila DES Ourens INT Ovicedo DES Pamplo DES Pamplo DES Pamplo DES Salama DES Segovia INT Tarrago DES Toledo DES Toledo DES Toledo DES Valedo INT Jamora DES Scare INT Tarrago DES Toledo Granada 21/11 Málaga 20/12 20/8 23/9 Sevilla 15°/7 16°/6 Cádiz Málaga Ceuta 20°/12